

105歳おめでとうございます! 横山辰恵さん



広江町長から祝福される横山さん

10月15日に満105歳を迎えられた横山辰恵さんを広江町長が訪ね、「おめでとうございます。いつまでもお元気で」と長寿をお祝いしました。

この日は、横山さんの体調も良く、町長のお祝いの言葉に耳を傾けていらっしゃいました。

横山さんは、笠松町内で最高齢者でいらっしゃいます。

また、100歳を迎えられる方は、年々増加しており、100歳以上の方は、今年度で8人になります。

ひとり暮らしの方を訪問

町赤十字奉仕団

笠松町赤十字奉仕団が11月7日、70歳以上のひとり暮らしのおとしより287人を訪ね「体を大切に過ごしてください」と励ましのことばをかけ、団員たちの手作りのおはぎを届けました。

おとしよりたちは、心のコもった訪問に感謝され、団員の皆さんとの会話に和やかな楽しいひとときを過ごされました。



手作りのおはぎを届ける奉仕団員

楽しい競技に思わず笑顔

町老人レクリエーション大会

町老人レクリエーション大会が10月20日、町民体育館で60歳以上の元気なお年寄り580人が参加して行われました。

この大会は、高齢者の健康維持と生きがいを高めるため毎年行われているもので、「紅白玉入れ」、「おおぐちパッケン」など、11種目の競技を楽しみました。

当日は保育所の園児による演技も予定されていましたが、新型インフルエンザのため参加が見合わせられ、「今年は子どもたちがいなくてさみしいね」と残念がる声も聞かれましたが、参加したお年寄りの顔は、終始にこやかで元気な笑い声が会場いっ



何が出るかな!? お宝さがしにドキドキワクワク

ぱい響き渡っていました。

また、笠松町のマスコットかさまるが登場し、一緒に競技に参加し、大会に華を添えました。

特定外来魚駆除活動にご協力ありがとうございました

木曾三川フォーラム

10月11日、木曾三川フォーラム主催による「外来魚駆除大会」が開催されました。

これは、最近生息が拡大しているブルーギルやオオクチバスといった特定外来魚を捕獲することで、アユやフナといった在来魚の生息環境を守ろうという活動です。

当日は、会場の木曾川橋下流右岸に参加者が仕掛け網や釣り竿を使って、外来魚の捕獲を行いました。



外来魚の捕獲をする参加者